BIEUJAC - Après-midi Théâtrale

Dimanche 13 Avril à 15h00 à la salle des fêtes de Bieujac, l'Association « Bieujac Arts et Culture » accueille la troupe de théâtre de Cadaujac « Les Têtes à Clac » qui viendra interpréter « Le grand Bain », une comédie de Clément Michel.

(Synopsis - Six amis et un bébé ont loué une maison de vacances sous le soleil du Lubéron. Problème : la piscine est très grande, très profonde, très belle... mais très vide. Qu'est-ce qu'on fait quand il n'y a pas d'eau ? On plonge, on coule ou on flotte... ? « Le Grand Bain » est une comédie sur les amis, les vacances, les baigneurs et tous les autres problèmes qui n'arrivent pas qu'aux autres.

(Entrée libre avec participation au béret « Au bon vouloir de chacun »)

« Les Têtes à Clac » une troupe au sens plein du terme. Ainsi se définissent « Les Têtes à Clac », groupe évoluant au sein de l'Association Culture Animations et Loisirs de Cadaujac. Elle réunit 12 comédiens et comédiennes « amateurs » partageant la même conception d'un théâtre vivant et accessible.

Créée il y a 15 ans, la troupe des Têtes à Clac se produit sur diverses scènes de Gironde mais également parfois dans des départements limitrophes (Lot Et Garonne, Dordogne).

Leur répertoire, au fil des années, se composent de comédies contemporaines, plus ou moins célèbres, telles que « Espèces Menacées » de Ray Cooney, « Toc-Toc » de Laurent Baffie, «Un Air de Famille » d'Agnès Jaoui et Jean-Pierre Bacri, ou bien « La Chambre Mandarine » de Robert Thomas, et dernièrement « Le Bal Des Escargots » de Jean-Claude Martineau.

Chacun participe à sa façon à toutes les étapes de la création (mise en scène, décors, sons et lumières, organisation de soirées théâtrales, publicité, etc...), et c'est dans ce vivre ensemble et cet engagement commun que s'est forgée l'identité de la troupe.

Cette après-midi entre dans le cadre d'un échange amical et culturel entre « Les Bactérires » (La section théâtrale de Bieujac Arts et Culture) et « Les Têtes à Clac ».





Entrée libre avec participation au bérêt (au bon vouloir de chacun)

Pot de l'amitié à l'issue de la représentation